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					Sehr geehrte WITTMANN-Partner!
Dear WITTMANN-Partners!















			WITTMANN Frühling 2022
 
Auch heuer bringt der Frühling wieder zahlreiche Neuheiten und frischen Schwung!
So ist die WITTMANN Novelties Spring 2022 Roadshow noch bis Ende April weiter auf Tour und macht bei Partnern in Deutschland, Österreich, der Schweiz und den Niederlanden halt. Parallel dazu laufen bereits die Vorbereitung für die Präsentation unserer neuen Design-Kooperationen und Modelle im Rahmen des Salone del Mobile in Mailand! WITTMANN wird in Halle 5, Stand C09 erstmals unter der Art Direction von Luca Nichetto prominent vertreten sein! Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
Zu guter Letzt gibt es auch wichtige Neuerungen auf unsere Website: die Materialseiten für Stoffe und Leder wurden umfassend überarbeitet: die Qualität der Abbildungen verbessert und zusätzliche Such-, Filter- und übersichtliche Vergleichsfunktionen hinzugefügt. Viel Vergnügen beim Erkunden unserer Kollektionen!

  
 



		WITTMANN Spring 2022
 
Also this year, spring brings numerous novelties and fresh energy!
The WITTMANN Novelties Spring 2022 Roadshow will continue to tour until the end of April, stopping at partners in Germany, Austria, Switzerland and the Netherlands. At the same time, preparations are already underway for the presentation of our new design collaborations and models at the Salone del Mobile in Milan! WITTMANN will be prominently represented in hall 5, booth C09 for the first time under the art direction of Luca Nichetto! We are looking forward to your visit!
Last but not least, there are also important new features on our website: the material pages for fabrics and leathers have been extensively revised: the quality of the images has been improved and additional search, filter and well-structured comparison functions have been added. Enjoy exploring our collections!
  
 









		






			[bookmark: roadshow]WITTMANN Novelties Spring 2022 Roadshow

Oliver von Zepelin, Pforzheim (GER)  
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			ANTILLES Dining table, CARINZIA Stühle/Chairs, SHILO Stühle/Chairs, MARLOW Sofa,  ANDES Fauteuil/Armchair, ANDES Beistelltisch/Side table,  ACACIA Beistelltisch/Side table, ACACIA Stehlampe/Floor lamp 









		






			
Scheicher  Salzburg, (AT) 
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			ANDES Fauteuil/Armchair, MARLOW Sofa, ANTILLES Beistelltische/Side tables
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			CARINZIA Stuhl/Chair, FLEDERMAUS Stuhl/Chair, ANTILLES Dining Table round 









		






			[bookmark: genf]International Conference Center (CICG), Genf/Geneva (CH) 
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			Das Internationale Konferenzzentrum in Genf (CICG) bietet mit seinen 19 Räumen Platz für bis zu 2.200 Personen. Die Renovierung konzentrierte sich hauptsächlich auf den Bodenbelag, die Beleuchtung und  das Mobiliar.
Die sehr verspielte Einrichtung ist das Ergebnis einer intensiven Planungsphase von teo jakob und dem Architekturbüro GMAA. Für die Räumlichkeiten der Bar Léman und der Club Lounge wurden verschiedene Versionen des Sessels MILES von WITTMANN entworfen. Die Stoff- und Lederbezüge in unterschiedlichen Farben folgen einem raffinierten Farbkonzept und erfüllen gleichzeitig die strengen Brandschutzanforderungen des Kantons Genf. Die von WITTMANN massgefertigten Sitzbänke werden durch die MILES-Tische und die Pulpo-Leuchten perfekt ergänzt.  
 



		The International Conference Center in Geneva (CICG) offers room for up to 2,200 people in its 19 rooms. The renovation focused mainly on the flooring, lighting and furniture.
The very playful interior is the result of an intensive planning phase by teo jakob and the GMAA architects. Different versions of the MILES armchair by WITTMANN were designed for the Bar Léman and Club Lounge. The fabric and leather covers in different colors follow a sophisticated color concept while meeting the strict fire safety regulations of the Canton of Geneva. The benches, custom-made by WITTMANN, are perfectly complemented by the MILES tables and the Pulpo lights. 









		






			[bookmark: material]Relaunch WITTMANN Materialseite / Relaunch WITTMANN material page 
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			Die WITTMANN Materialseiten für Stoffe und Leder auf unserer Website wurden umfassend überarbeitet. Nicht nur finden sich nunmehr qualitativ hochwertige Abbildungen aller Materialien auf unserer Website, sondern es wurden auch verbesserte Such- und Filterfunktionen ergänzt (wie Farbtöne, Zertifikate, Nutzungsgrad, etc.) sowie eine übersichtliche Vergleichsmöglichkeit von bis zu vier unterschiedlichen Stoffen oder Ledern hinzugefügt. Viel Vergnügen beim Erkunden unserer Kollektionen! 



		The WITTMANN material pages for fabrics and leathers on our website have been extensively revised. Not only can you find high-quality images of all materials on our website, but also improved search and filter functions have been added (such as color tones, certificates, degree of usage, etc.) as well as a well-structured comparison option of up to four different fabrics or leathers. Enjoy exploring our collections!
 
  









		






		[image: Ein Bild, das Text enthält.

Automatisch generierte Beschreibung]

	[bookmark: salone]Wir freuen uns darauf, Sie in Halle 5 Stand C09 zu begrüßen.
We look forward to welcoming you in Hall 5 Booth C09. 






		






			Sie wollen mehr wissen oder haben Fragen?
You want to know more or have questions? 









			Zögern Sie nicht und wenden Sie sich an Ihren WITTMANN Ansprechpartner oder schicken Sie ein E-Mail an info@wittmann.ch

Wir freuen uns von Ihnen zu hören!
Ihr WITTMANN Team 
 



		Please do not hesitate to contact your WITTMANN representative or email us at info@wittmann.ch
 
We are looking forward to hearing from you!
Your WITTMANN Team 
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= FILTER Nutzung | Schevertouren 1 Lichtechtheit 1 Preiskategorie 1

Farbe 1 Zeifkate 1 Suche nach Materialnamen

Antibes

Antibes Fire

Material 73% L1, 22% CO. 5% PES

Nutzung mittlere Beanspruchung im Wohnbereich

Schalieratican 25000 (Mastindale) Antibes Fire Antibes Greige Antibes Meadow  Antibes Night
Lichtechtheit 6-7(1501-8)

Breite 140 cm

Preiskategorie J
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